



Pièces	6 Pièces
Superficie	152 m²
Référence	84761908
Prix	650 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Située à St Pierre de Féric, corniche de Magnan, au cœur d'un environnement très calme et ensoleillé, cette maison de 152 m² au toit plat offre un potentiel exceptionnel. Avec un terrain de 3000 m², elle est actuellement agencée en 2 appartements sur 2 niveaux pouvant être facilement réunis. Cadre paisible avec un aperçu mer, une vue dégagée sur les collines, sans vis à vis et la liberté de rénover selon vos goûts et besoins. De nombreux stationnements et grand atelier/garage de 52m² complètent se bien.

Located in St Pierre de Féric, corniche de Magnan, in the heart of a very quiet and sunny environment, this 152 m² flat-roofed house offers exceptional potential. With a plot of 3000 m², it is currently arranged as 2 apartments on 2 levels that can easily be joined together. Peaceful setting with sea views, unobstructed views of the hills, not overlooked and the freedom to renovate to suit your tastes and needs. Plenty of parking and a large 52m² workshop/garage complete this property. Translated with (free version)

GRAND BLEU IMMOBILIER

3 Place du Commandant Gerome - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

